

Neocharismatic Team Coaching Program Contract

اتفاقية برنامج توجيه فرق العمل النيوكارزمية

جدول التقديم دفعة رقم 3 Cohort 3 Training schedule

| التاريخ dates | الساعات hrs. | Means and form of delivery | Session الجلسات | Steps الخطوات |
|------------------|-----------------|-------------------------------|--------------------|------------------|
| 26/5 | 2.5 | Welcome Session 0 (extra) | 0 | 1 |
| 2/6 | 2.5 | Learning Session | 1 | 2 |
| 9/6 | 2.5 | Learning Session | 2 | 3 |
| 16/6 | 0 | Eid إجازة عيد الاضحى | | |
| 23/6 | 2.5 | Learning Session | 3 | 4 |
| 30/6 | 2.5 | Learning Session | 4 | 5 |
| 7/7 | 2.5 | Learning Session | 5 | 6 |
| 14/7 | 2.5 | Practice session 1 | 6 | 7 |
| 21/7 | 2.5 | Learning Session | 7 | 8 |
| 28/7 | 2.5 | Learning Session | 8 | 9 |
| 4/8 | 2.5 | Learning Session | 9 | 10 |
| 11/8 | 2.5 | Learning Session | 10 | 11 |
| 18/8 | | No session week | | 12 |
| 25/8 | 2.5 | Learning Session | 11 | 13 |
| 1/9 | 2.5 | Learning session 2 | 12 | 14 |
| 8/9 | 2.5 | Learning Session | 13 | 15 |
| 15/9 | 2.5 | Learning Session | 14 | 16 |
| 22/9 | 2.5 | Learning Session | 15 | 17 |
| 29/9 | 2.5 | Learning Session | 16 | 18 |
| 6/10 | | Project completion week | | 19 |
| 13/10 | 2.5 | Learning Session | 17 | 20 |
| 20/10 | 2.5 | Coaching supervision 1 | 18 | 21 |
| 27/10 | 2.5 | Learning Session | 19 | 22 |
| 3/11 | 2.5 | Learning Session | 20 | 23 |
| 10/11 | 2.5 | Learning Session | 21 | 24 |
| 17/11 | 2.5 | Coaching supervision 1 | 22 | 25 |
| 24/11 | 2 | Graduation week (extra hours) | 0 | 26 |
| | 50 | Total hours | | |

كل اللقاءات يوم الاحد من الساعة 7:30 م إلى 10 م بتوقيت السعودية

All meetings are on Sunday evenings 7:30-10 PM KSA time.

This program includes the following: يتضمن البرنامج التالي:

- 50 ساعة تدريب وجهها لوجه أونلاين.
- 50 hours contact training.
- 5 ساعات اشراف توجيهي.
- 5 hours (2 sessions) group supervision.
- 6 ساعات تدريب وممارسة عملية (خارج وقت التدريب).
- 6 hours of practice outside training (dates are flexible depending on the participants).
- 10 ساعات تعلم ذاتي باختبارات وحالات دراسية ، ستكون منصة التعلم مفتوحة لك باقي العام بعد التخرج.
- 10 hours self-learning platform with Quizzes, case studies and learning links. The platform remains open for a full year for review.
- مرشد متدرب للقادة والموجهين كمرجع سريع يمكن طباعته ملونا وتغليفه.
- A leader training manual with key points that can be printed and used by coaches and leaders alike.
- موارد مرئية ومسموعة باللغتين الإنجليزي والعربي منها المنشور السمعي وروابط بحثية عديدة باللغتين الإنجليزي والعربي.
- Some research papers and around 20 episodes and many videos and audio resources for learning in both languages (Arabic and English).
- بطاقات توجيه فريق العمل لترشدك في الجلسات التي تقوم بها مع أي فريق.
- Team coaching cards to guide you through your sessions' planning for your team coaching.
- مجتمع ممارسة مستمر لكل الخريجين للتعارف وتوطيد العلاقات والتعلم المستمر
- Continuous support through a community of practice for all program cohorts.

التجربة الخارجية والتقارير الكتابي لها External experience & written report

ستقوم بعمل تجربة توجيه فريق خارج التدريب ويكون عدد اعضاءه مكون من أربعة اشخاص (قائد وثلاثة أعضاء على الأقل) وستقوم بالتجربة لوحدهم بدون مساعدة من أي شخص خارجي. عليك ان تتعاقد، وتقدم التوجيه، وتغلق التجربة مع الفريق بنجاح). كل ذلك خلال فترة التدريب التي تقوم بها سويًا. يمكنك أن تتطوع أو تتبرع بالتجربة لفريق ما أو أن تتقاضى عليها أجرًا، هذا راجع لك، يمكنك أن توجه أي نوع من الفرق في أي منظمة. عليك أن تكتب تقريرًا بالتجربة التي قمت بها وتشاركه مع الجميع، وعلى الجميع أن يقرأ تجارب بعض ويشترك فيما تعلمه منهم. سيتم تبادل التجارب على المنصة في صفحة خاصة لهذه الدفعة ، اليك الأسئلة التي سيتضمن التقرير الإجابة عليها.

You will conduct external team coaching with a minimum number of 4 participants (one leader and three members) on your own. You will contract, deliver, and conclude the experience with the team. This is all during the training. You can volunteer or be paid; you can find any kind of team to conduct the experience with. You will write a report on your experience and how did it go. The key questions you will answer are:

- سياق الفريق وتشخيصه: كيف شخصت الفريق وماذا تعلمت؟
- Team context and diagnosis: How did you assess the team and what did you learn.
- التعاقد مع الفريق: ماذا كان أهم بنود التعاقد التي استخدمتها، ماذا فاتك في التعاقد؟ ماذا تعلمت؟
- Team coaching contract: what were the most important clauses you used, what did you miss and what are you going to build in the next time.
- ماذا كانت أهداف جلساتك (بطريقة عامة لا تشير إلى هوية الفريق المعني) ؟
- What were your session goals (generally describe them without identifying the team or the organization).?
- ماذا سار بطريقة سلسلة؟ ماذا لم يسر بسلاسة؟ ماذا يمكن أن تصنع بطريقة أفضل المرة القادمة؟
- What went well? What went not so well? What can you do better next time?
- كيف أغلقت التجربة؟
- How did you close the engagement?
- ماذا تعلمت من التجربة ككل؟
- What is the learning from the whole experience?

التقارير الإضافية الأسبوعية Weekly written learning reports

بالإضافة للتقرير الاساسي أعلاه للتجربة سيكون هناك عددا من التقارير البسيطة الأصغر حجما والتي سيطلب منك ان تسلمها في اوقاتها بحسب جدول مرفق مع المنصة التعليمية، هدفنا أن تثبت العلم بالكتابة وان يكون لديك مساحة تأمل وتعلم شخصية. لن تتجاوز التقارير الأسبوعية أكثر من نصف صفحة او بين 300-500 كلمة.

Beside the main report above, we will ask you to write smaller learning reports on a weekly basis according to a schedule on the platform. The purpose is to support learning and help you reflect on practice. The small reports will not exceed 300-500 words.

الحضور والغياب Attendance and absence

ينبغي حضور 85% من الجلسات الافتراضية اونلاين (يمكنك غياب ثلاثة فقط بعذر وكتابة تقرير بعد الاستماع للقاء بالكامل، وارساله للمدرب) وعلى الأقل جلستين من جلسات الممارسة، وجميع جلسات الاشراف التوجيهي، والقيام بالتجربة خارج التدريب، والا سيتأخر التخرج.

You must attend at least 85% of the contact training (you can skip three sessions with an excuse, listen to all recording of the session you missed, write a report on your learning and then send it to the instructor) and you can be absent from two practice sessions only, no absence from any supervision sessions. You must go through the team coaching experience outside the classroom, or you will not graduate.

الخصوصية والسرية Confidentiality and privacy

لا يسمح لك بالمشاركة بأي مادة من المواد المتاحة لك في التعلم في المنصة وفي غرفة التدريب ولا في الملفات التي يتم تداولها وبخاصة الأبحاث الأكاديمية الممنوحة لك أو في كراس التدريب أو جزء منه بنقله أو تصويره أو توزيعه أو استخدامه بصفة تجارية. جميع حقوق الطبع محفوظة لأكاديمية المواهب العالمية المسجلة في الولايات المتحدة الأمريكية – ولاية وسكونسن.

You are not to disclose the material, copy it or take screenshots or distribute it or use it in any commercial manner. All intellectual rights reserved for Global Talent Academy LLC, USA, WI.

لا يسمح لك بالإفصاح عن شخصيات المشتركين، أو معلوماتهم، أو صورهم أو التقاط صور أو تسجيل صوتي أو عمل صورة من الشاشة أو توزيع الصور أو مشاركتها في منفذ التواصل الاجتماعي أو عن عملهم أو حياتهم العملية أو الخاصة، أو التقارير المكتوبة الخاصة بهم، أو مستوى التقديم والممارسة الخاص بهم.

You are not to disclose the personalities of any of the participants, or their information and names, or their photos or take photos or record audio or video or screen shot or publish in social media, or their own work or life experiences or disclose their work or reports or level of performance in any way possible.

لا يسمح لك بمشاركة طريقة الدخول للمنصة ولا الكلمة السرية للدخول لأي من كان.

You cannot share your personal ID or PW of the learning platform with anyone.

أوافق على ما تقدم أعلاه والتزم به

I agree to the above and commit to it.

الاسم كما سيظهر في الشهادة. Name as will show on certificate

التوقيع Signature

التاريخ بالميلادي. Date